

Quant au service des Antilles, l'année 1935 est la première, depuis l'établissement de la compagnie, qui nous a permis d'annoncer un profit d'exploitation. Les années 1935 et 1933 mises en regard, il y a une amélioration de \$698,027. Suivent les chiffres:

1929 . . . . .	\$ 447,841	déficit d'exploitation
1930 . . . . .	523,136	“ “
1931 . . . . .	446,568	“ “
1932 . . . . .	283,715	“ “
1933 . . . . .	497,997	“ “
1934 . . . . .	96,678	“ “
1935 . . . . .	200,030	profit d'exploitation

En ce qui concerne la marine marchande et le service des Antilles considérés en même temps, il y a eu une amélioration de \$1,027,787 en 1935, en comparaison de 1933. Le comité sera bien aise de savoir que durant les premiers cinq mois de cette année les revenus d'exploitation de la marine marchande se sont chiffrés à \$160,000 de plus que durant les cinq mois correspondants de 1935, et que ceux du service des Antilles ont atteint \$198,000 de plus. En 1935 les revenus d'exploitation de la marine marchande seule ont été de \$41,136.74. En 1936 le profit d'exploitation se chiffre à \$201,101.03. Durant les premiers cinq mois de l'an dernier, les revenus d'exploitation du service des Antilles se sont montés à \$13,430.77. Durant les premiers cinq mois de l'année actuelle, ils ont été de \$211,944.08.

Je vais maintenant parler des hôtels, qui ont été sous ma direction et mon contrôle immédiats.

Il y a eu une amélioration sensible dans l'exploitation des hôtels durant l'administration des régisseurs. Depuis la consolidation, c'est en 1934 que l'exploitation des hôtels de la compagnie a rapporté des profits pour la première fois, les bénéfices durant cette année ayant atteint \$37,017. En 1935 les gains ont été plus considérables, soit \$101,771. Si nous mettons en regard les années 1935 et 1933 nous constatons une amélioration de \$274,745. Voici les chiffres:

1923 . . . . .	\$ 162,720	déficit d'exploitation
1924 . . . . .	297,938	“ “
1925 . . . . .	76,366	“ “
1926 . . . . .	38,769	“ “
1927 . . . . .	13,122	“ “
1928 . . . . .	135,056	“ “
1929 . . . . .	1,088,575	“ “
1930 . . . . .	125,068	“ “
1931 . . . . .	193,310	“ “
1932 . . . . .	59,482	“ “
1933 . . . . .	172,974	“ “
1934 . . . . .	37,017	profit d'exploitation
1935 . . . . .	101,771	“ “

En ce qui concerne les autres services placés sous ma direction, les résultats ont été satisfaisants, je crois. Dans tous les services rapportant des revenus, comme ci-dessus, les pertes ont été converties en profits d'exploitation, alors que dans les autres services qui sont purement administratifs, on a effectué des économies notables, sans nuire à l'efficacité.